

三和中学校通信

第 9 号 H20.10.30

広島市立三和中学校

TEL928-5808 FAX928-4458

平成 20 年 1 1 月

<http://www.sanwa-j.edu.city.hiroshima.jp/>

三和中フェスタ

25(金) 26(土)の2日間に渡り三和中フェスタを実施しました。

第1日 合唱コンクール、どの学級もこの1ヶ月間一生懸命練習し合唱を創りあげてきました。1年生にとっては初めてのステージでしたが合唱の態度もよく楽しそうに歌う姿はとてもすがすがしく感じられました。2年生は去年の経験を生かしハーモニーがよく力強い合唱を創りあげていました。そして、さすが3年生、どの学級も「自分たちが工夫して合唱を創りあげる。三和中の文化を創る。」といった意志を感じさせる合唱が体育館に響き渡りました。どの学級も真剣に練習を積んできた様子が伝わってくる今までにない充実した合唱コンクールになりました。

第2日 授業参観、文化系部活動のステージ発表・展示発表、国語科や美術科の作品展示、さらに午後にはPTAバザーが実施され、楽しい時間を過ごしました。

PTAバザーのために長い間準備されました役員の皆さん、ほんとうにありがとうございました。



着席 準備 チャイム (授業開始の取り組み)

「時間を大切に」取り組みとして8時20分正門登校を進めています。今週からこの取り組みを一步進め、授業開始のチャイムまでに着席し授業準備をすませる「着席 準備チャイム」運動をはじめています。これは授業時間の50分間を大切にしていこうとするものです。

授業用具の準備ができていないために授業開始が遅れたり、授業中おしゃべりをしたり、ボーとしていたのでは疲れることもありませんが、思うように学力も定着しません。1日6校時(300分)の授業時間を集中して勉強するのは楽ではありませんが、無駄な時間をなくして学習に集中すれば、必ず学力は向上していきます。こうした生活を続ければ、結果的に家庭学習の時間が短くてすむことになります。

3年生は、受験に向け普段の家庭学習の他に1,2年生の範囲も復習を進めなければなりません。集中力をあげ家庭学習の時間を1日30分短縮できれば、公立高校の選抜(一般入試)までに60時間以上の時間が生まれることになります。この時間を受験勉強として上積みすれば、進路決定に大きな影響をあたえることになるでしょう。決して難しいことはありません。日々の授業時間を大切にすることで、誰にでも達成できることなのです。

11 月中行事

三和中学校

		行 事		その他		
1	土			学校へ行く週間		
2	日					
3	月	文化の日				
4	火				選挙公示 立候補受付開始	
5	水	市中研			あいさつ運動(3-6)	
6	木	朝会		教育相談		
7	金				あいさつ運動(3-6) 生徒会委員会	PTA 3 学年委員会
8	土					
9	日					
10	月	新時間割開始			あいさつ運動(3-7) 学校納金振替日	
11	火	3 年個人懇談	3 年給食なし		PTA 執行部会 広報委員会	
12	水	3 年個人懇談	3 年給食なし	3 学年 学習 強化 テスト 週間	あいさつ運動(3-7)	
13	木	3 年個人懇談	3 年給食なし		あいさつ運動(3-1)	
14	金	3 年個人懇談	3 年給食なし		あいさつ運動(3-2)	
15	土					
16	日					
17	月	学習相談日1,2年			あいさつ運動(3-3)	
18	火				臨時学級委員会 選挙管理委員会	PTA 理事会
19	水	定期テスト 3 1・2 学年授業研(6h)	3 年給食なし	学 1 習 , 強 2 化 年 週 テ ス ト 週 間		
20	木	定期テスト 3 学習相談日	3 年給食なし			
21	金	定期テスト 3 小中合同研究会				
22	土					
23	日	勤労感謝の日				
24	月	振り替え休日				
25	火	定期テスト 12	1, 2 年給食なし		あいさつ運動(3-4)	
26	水	定期テスト 12	1, 2 年給食なし		あいさつ運動(3-5) 学校納金振替予備日	
27	木	定期テスト 12	落書き消しボランティア		あいさつ運動(3-6) 臨時学級委員会	
28	金				あいさつ運動(3-7)	
29	土					
30	日				市PTA研修会(江波中)	